

D. RAFAEL VAN GRIEKEN SALVADOR
Director del Consejo de Dirección
de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA)

Estimado Sr.:

Los congresos bienales de Expresión Gráfica Arquitectónica reúnen desde el año 1984, en que se celebraron las primeras Jornadas en la Universidad de La Coruña, a los docentes e investigadores de los departamentos o secciones departamentales de Expresión Gráfica Arquitectónica del estado español, y de los departamentos afines de otros países.

Desde 1984 se han celebrado cada dos años 14 ediciones de forma ininterrumpida, en la actualidad es el congreso periódico de arquitectura de mayor regularidad en España. Las Actas de los congresos, publicadas en cada edición, forman un rico bagaje de cientos de ponencias sobre los más diversos campos relacionados con la investigación en arquitectura, la representación, la docencia o las nuevas tecnologías gráficas.

Desde el año 1990, en su edición celebrada en Valencia, el congreso tiene carácter internacional, con participación continuada y estable de profesores e investigadores de Italia, Portugal e Iberoamérica. En este mismo congreso se acordó publicar una revista anual. Nació la revista *EGA: Revista de Expresión Gráfica Arquitectónica*, dirigida desde entonces por la profesora Ángela García Codoñer y que cuenta en la actualidad con más de 20 números.

La *Revista EGA* ha sido reconocida por la Agencia Nacional de la Calidad y Acreditación como revista de *impacto*, evaluable en la concesión de los tramos de investigación y las diferentes acreditaciones en España, al estar incluidos sus artículos en las bases de datos internacionales de la *Avery Index to Architectural Periodicals* de la Universidad de Columbia, y en los *Architectural Publications Index del Royal Institute of British Architects: Riba, Arts & Humanities Citation Index (9,5), Current Contents/Arts & Humanities, Columbia University, Hollis Catalog (Harvard University) Barton Catalog Mit, Researchs Database, Cindoc Sumarios Isoc, Scopus, Dialnet*.

Desde 1992, los Comités Organizadores de los congresos mantienen un estrecho contacto con varios Departamentos de Representación y de Levantamiento de Italia, la Unione Italiana per el Disegno y con La Unione Europea per il Disegno, con sede en Génova. En el XIV Congreso Internacional en Oporto, la *Unione Europea per il Disegno*, el *Grupo de Investigaçãõ em Território, Cidade e Design de la Universidade Lusíada Porto*, y los profesores de materias afines en Facultades de Arquitectura de Portugal, se integran en un proceso abierto de colaboración e intercambio de experiencias docentes e investigadoras entre los tres países.

Relación de Congresos de Expresión Gráfica Arquitectónica celebrados hasta el presente:

Jornadas de Expresión Gráfica Arquitectónica.

Universidad de La Coruña. La Coruña 1984

I Congreso de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Sevilla. Sevilla 1986

II Congreso de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad Politécnica de Madrid. El Escorial 1988

III Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad Politécnica de Valencia. Valencia 1990

IV Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Valladolid. Valladolid 1992

V Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Las Palmas. Las Palmas 1994

VI Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Navarra. Pamplona 1996

VII Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad del País Vasco. San Sebastián 1998

VIII Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad Politécnica de Cataluña. Barcelona 2000

IX Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de A Coruña. A Coruña 2000

X Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Granada. Granada 2004

XI Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Sevilla. Sevilla 2006

XII Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad Politécnica de Madrid. Madrid 2008

XIII Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad Politécnica de Valencia. Valencia 2010

XIV Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Lusíada y Universidad de Valladolid. Oporto 2012

XV Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Las Palmas de Gran Canaria, 2014

Desde el *X Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica* celebrado en la Universidad de Granada (Granada, 2004), las comunicaciones presentadas al congreso han sido evaluadas por pares ciegos, publicándose las comunicaciones aceptadas en los distintos volúmenes de actas. De éstas, el comité científico selecciona las de mayor interés para exponer en las sesiones plenarias de los congresos.

En el último de nuestros congresos, el *XV Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica*, celebrado en la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria durante los días 22 y 23 de mayo de 2014, decidimos solicitar a la Agencia Nacional de Evaluación (ANECA) que las comunicaciones que componen los Libros de Actas de nuestros congresos sean reconocidas como de *impacto* puesto que consideramos que se cumplen los requisitos previstos, reuniendo indicios suficientes de calidad.

Por esta razón, elevamos a la ANECA y a la CNEAI esta solicitud, acompañada de una relación de firmas de los principales de nuestra área de conocimiento, Expresión Gráfica Arquitectónica, y de áreas afines de otros países, asistentes al congreso.

Campus Universitario de Tafira, Las Palmas de Gran Canaria,
12 de junio de 2014

Enrique Solana Suárez
Director de la Escuela de Arquitectura
de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

Ángel Melián García
Director del Departamento de Expresión Gráfica y Proyectos Arquitectónicos
de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria
Director del XV Congreso Internacional de Expresión Gráfica Arquitectónica

D. Ángel Melián García
Director del Departamento de Expresión Gráfica y Proyectos Arquitectónicos
Universidad de Las Palmas de Gran Canaria
Campus Universitario de Tafira s/n
35017 LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
Teléfono: 928 45 72 52 – 928 45 13 61
Correo electrónico: amelian@degpa.ulpgc.es